

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil uji hipotesis serta pembahasan mengenai pengaruh Kualitas Audit Internal dan Profesionalisme terhadap Pengelolaan ZIS pada Rumah Zakat Kejaksan secara keseluruhan dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis dan olah data menunjukkan bahwa variabel Kualitas Audit Internal (X1) memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap Pengelolaan ZIS (Y). Hal ini dikarenakan audit internal sangat dibutuhkan dalam kegiatan operasional pada Rumah Zakat Kejaksan sehingga audit internal menjadi kebutuhan utama dalam memeriksa berbagai hasil dan dana dari para donatur atau *muzakki*.
2. Berdasarkan hasil analisis dan olah data menunjukkan bahwa variabel Profesionalisme (X2) memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap Pengelolaan ZIS (Y). Hal ini dapat diketahui pada kualifikasi yang pihak rumah zakat kejaksan terapkan telah banyak memenuhi sehingga para pegawai telah dapat dikategorikan sebagai profesional karena mampu mengatasi berbagai pekerjaan yang sudah ditentukan oleh pihak atasan dan telah dapat mengelola dana ZIS dengan sangat baik.
3. Berdasarkan hasil analisis dan olah data menunjukkan bahwa variabel Kualitas Audit Internal (X1) dan Profesionalisme (X2) memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap Pengelolaan ZIS (Y). Hal ini dapat diketahui bahwa audit internal dan profesionalisme sama-sama dibutuhkan oleh pihak Rumah Zakat Kejaksan karena memiliki banyak manfaat dalam kegiatan operasional perusahaan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang ada, saran yang dapat penulis sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Dengan adanya hasil penelitian ini dapat memberikan referensi dan masukan bagi pihak Rumah Zakat Kejaksaan untuk terus berkembang dan mampu pengelolaan dana ZIS sehingga dapat membantu masyarakat sekitar.
2. Dengan berbagai kesimpulan yang diperoleh maka peneliti memberikan rekomendasi kepada peneliti selanjutnya agar meneruskan maupun mengembangkan penelitian serupa, dengan harapan akan menghasilkan penelitian yang akurat dan kompatibel.

